



Todos los premiados posan con sus respectivos trofeos en los XXIV Premios Anuales del Deporte Universitario de Salamanca. :: FOTOS: ALMEIDA

El equipo de baloncesto femenino, Elena Fernández y Manuel García, los mejores

La Universidad entrega los premios a sus deportistas más destacados de la temporada 2012-13

■ JUANJO GONZÁLEZ / WORD

SALAMANCA. Un par de meses más tarde de lo que es habitual debido a las pasadas elecciones a rector, la Universidad de Salamanca entregó ayer los XXIV Premios Anuales del Deporte Universitario de la temporada 2012-2013. Los elegidos por representantes de la prensa local como más destacados en este periodo fueron, en la modalidad de conjuntos, el equipo de baloncesto femenino de la Universidad de Salamanca que terminó la pasada campaña en el primer puesto de la Primera División Nacional y tercero en la fase de ascenso a Liga Femenina 2, mientras que en el apartado individual, la arquera Elena Melodía Fernández en modalidad femenina gracias, entre otros méritos, a su clasificación para los Juegos Mediterráneos, donde logró la plata en Mersin (Turquía); y en chicos el premiado fue el luchador de kickboxing Manuel García Sánchez, campeón del mundo de semi-contact en Atenas en junio de 2013, campeón de España de boxeo también el pasado año o sus títulos también nacionales de semi-contact, light-contact y full-contact.

El equipo de baloncesto femenino se impuso en la votación al de basket masculino, al de rugby fe-

menino y al de halterofilia; por su parte, Elena Fernández fue más votada que la atleta Marta Romo, mientras que Manuel García fue más votado que David Alejandro Castro (subcampeón de España promesa de 60 metros lisos), Javier Bernal Iglesias (tercer clasificado en la Copa de España sub-23 de aguas tranquilas de piragüismo) y Daniel Morillo (bronce en el Nacional en sala de tiro con arco por equipos o noveno en el Campeonato del Mundo Universitario celebrado en Córdoba).

La cita, que tuvo lugar en el auditorio de la Hospedería Fonseca, contó con la presencia del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, la vice-rectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita y que estuvo presentada por la profesora del Departamento de Sociología y Comunicación Mónica Pérez Alaejos.

Durante la gala se entregaron también los premios a los campeones del Trofeo Rector, tanto en modalidad colectiva como individual y de centro, los premios a los deportistas Mercurialis para los mejores clasificados en los Campeonatos de España Universitarios y Absolutos; a los deportistas Castilla y León, para los ganadores de los Campeonatos Universitarios de Castilla y León; y la mención especial a los deportistas internacionales.

El Servicio de Educación Física y Deportes quiso, por otra parte, expresar su agradecimiento a todos los colaboradores del servicio que,

puntualmente en alguna actividad o competición o a lo largo de todo el curso, han hecho posible el desarrollo del programa deportivo. Entre ellos, se hizo especial mención a Radio Universidad y Usal TV por la estrecha colaboración mantenida con el servicio y su esfuerzo por difundir sus actividades entre la comunidad universitaria.

Reconocimiento para 'Costa'

Por último, el halterista y entrenador en el Club Deportivo de la Universidad de Salamanca Constantino Iglesias Rodríguez recibió la Placa de Honor Carlos Gil Pérez, reconocimiento creado por el Vicerrectorado de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria en agradecimiento al que fuera fundador y director del Servicio de Educación Física y Deportes. Además de sus éxitos como deportista, Constantino Iglesias ha recibido varios reconocimientos como el de mejor entrenador nacional de la Federación Española de Halterofilia, y ha sido entrenador y jefe de equipo con la selección nacional en varios campeonatos. En 2000 recibió la medalla de oro de la Federación Española de Halterofilia.

El acto de los XXIV Premios Anuales del Deporte Universitario lo cerró la actuación del grupo Mess of Skirts, formado por la estudiante de Comunicación Audiovisual y miembro del equipo de Radio Universidad Marta Martín y la estudiante de Derecho y jugadora del equipo de rugby de la Universidad de Salamanca Alba Lucas.



Manuel García Sánchez y Elena Fernández, junto al rector Ruipérez.



El rector, junto al equipo femenino de baloncesto de la Universidad.



LOS PREMIADOS

Mejores deportistas

Equipo

Baloncesto femenino Primera División.

Mejor deportista universitario

Manuel García Sánchez (kickboxing).

Mejor deportista universitaria

Elena Melodie Fernández (tiro con arco).

Placa de honor Carlos Gil Pérez

Constantino Iglesias Rguez. (halterofilia).

Mención especial internacionales

Elena Melodie Fernández (tiro con arco).

Manuel García Sánchez (kickboxing).

Marina García Portillo (fútbol).

Daniel Morillo Prats (tiro con arco).

Javier Bernal Iglesias (piragüismo).

Deportistas Castilla y León

Raúl Martínez Fernández (ajedrez).

Equipo de ajedrez (Raúl Martínez, Alberto Fernández, Adrián García y Alonso Javier Pardal).

Equipo de campo a través (Juan Antonio de Jesús, Diego González, Alberto García, David Corrales y Sergio Martín).

Deportistas Mercuriales

David Alejandro Castro (atletismo).

Marta Romo Laso (atletismo).

Gema Martín Borgas (atletismo).

Elena Melodie Fernández (tiro con arco).

Manuel García Sánchez (kickboxing).

Campeones Trofeo Rector 2012-2013

Ajedrez: Alberto Fernández Lorenzo.

Atletismo 100 m.: Enrique Vázquez Co-

bos.

Atletismo longitud: Francisco Pulido.

Atletismo 1.500: José Joaquín Alonso.

Bádminton ind.: Fernando Usón Manzanares.

Bádminton dobles: Jesús Pérez Cerdán y David Doncel Abad.

Cross: Juan Antonio de Jesús Martín.

Escalada: Jesús Muñoz Vaquero.

Escalada: Elena López Miralles.

Esgrima: Álvaro Cantero Acedo.

Esgrima: Mónica Peláez García.

Frontenis: Carlos García Nieto.

Frontenis pareja: Ángel Luis Fuentes y Juan Francisco Boyero.

Pádel: Pablo Fernández Jaime y Alberto Rincón Carrasco.

Tenis: Pablo Isidro Gómez.

Tenis: Teresa García Garrido.

Tenis dobles: Joan Ferrán Sala Sánchez y Antonio Mata Benet.

Baloncesto femenino: Fac. Educación.

Baloncesto masc.: Economía y Empresa.

Fútbol 11: Fac. Economía y Empresa.

Fútbol sala femenino: Enfermería y Fisioterapia.

Fútbol sala masc.: Facultad de Derecho.

Voleibol femenino: Facultad de Farmacia.

Centros campeones

Campeón: Esc. Polit. Superior Zamora.

Subcampeón: Facultad de Ciencias.

Tercero: Facultad Economía y Empresa.